

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya serta shalawat beriring salam penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Implementasi Kahoot dalam Meningkatkan Minat dan Hasil Belajar Biologi Materi Sistem Peredaran Darah di Kelas XI MIA SMA Negeri 1 Tanjung Morawa” dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa bimbingan, bantuan, doa dan motivasi dari berbagai pihak kepada penulis, baik secara fisik, moral, material, dan spiritual. Terutama bantuan dari orangtua tercinta yaitu Ayahanda Suherman dan Ibunda Herlina yang telah mendidik, memotivasi dan selalu memberikan dukungan moril dan materiil penuh serta doa yang tulus agar penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang selalu memberikan bimbingan, motivasi, dan arahan yang luar biasa sehingga penulis dapat melalui setiap proses penyusunan skripsi ini dengan baik. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd. dan Ibu Salwa Rezeqi, M.Pd. selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran perbaikan dalam penyusunan serta pelaksanaan penelitian ini, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Dan terima kasih juga kepada seluruh Dosen Biologi dan Staf Pegawai di Jurusan Biologi yang telah membantu dalam perkuliahan.

Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Erma Bahagia Pakpahan selaku Plt. Kepala Cabang Dinas Lubuk Pakam Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Utara beserta jajaran, Bapak Insan Kamil, S.Pd

selaku Plt. Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tanjung Morawa yang telah memberi izin melakukan penelitian di sekolah. Beserta seluruh guru dan siswa SMA Negeri 1 Tanjung Morawa yang telah bersedia membantu pelaksanaan penelitian ini. Khususnya Ibu Agustina, SP, M.Pd. selaku Guru Pamong mata pelajaran Biologi di SMA Negeri 1 Tanjung Morawa yang sangat banyak membantu selama pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Gabriel P. Simanjuntak yang selalu memberi semangat, motivasi dan perhatian kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini. Terkhusus kepada Hasrina Hasyim dan Feby Febrika Ginting, penulis juga mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan selama menempuh perkuliahan dan juga selama proses penelitian. Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman Pendidikan Biologi B 2016, teman-teman Bangke Squad, teman-teman Tsekte Terlarang, teman-teman Admin NCTzen Medan, teman-teman KKN Unimed Desa Bah-Bah Buntu, teman-teman Duta Kampus Mengajar I beserta Mas Rama Aryo, Lamhot M. B. Kristoper dan Ibu Kepala Sekolah beserta Bapak Ibu rekan guru di lingkungan sekolah SDN 105855 PTPN II yang selalu mendukung penulis untuk menyelesaikan skripsi selama mengajar sebagai honorer disana dan semua teman-teman yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis telah berusaha sebaik mungkin dalam menyusun skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan sehingga mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, khususnya dalam menyempurnakan implementasi penggunaan Kahoot di sekolah.

Medan, 27 Juni 2023
Penulis



Gadis Lailan Safitri
NIM. 4161141025